第57回日本消化器免疫学会総会 誌上開催についてのご連絡

平素より日本消化器免疫学会の運営にご協力いただき深く感謝申し上げます。

この度の新型コロナウイルス感染拡大に際しましては、お亡くなりになられました 方々に謹んで哀悼の意を捧げますと共に、罹患されました方々に心よりお見舞い申 し上げます。

さて、7月2日(木)、3日(金)に京都メルパルクにおいて開催を予定しておりました第57回日本消化器免疫学会総会について、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の防止と社会情勢を鑑み、理事会で慎重に検討した結果、7月の現地開催は取りやめ、誌上開催させて頂くこととなりました。

ご参加の皆様の健康面と安全面、そして会員の多くが医療従事者であり、開催することが感染拡大の契機となった際の甚大な影響を考慮し、このような決断に至りました。

今回の決定に関しまして賛否両論ある事は重々承知しておりますが、苦渋の決断であり、どうかご理解いただきますようお願い申し上げます。

2020年4月30日

日本消化器免疫学会 理事長 渡辺 守 第57回日本消化器免疫学会総会 会長 安藤 朗 (滋賀医科大学医学部 消化器内科)